



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/44146

16/01/2019

121003

AUTOR/A: HOYO JULIÁ, Belén (GP)

RESPUESTA:

En relación con la materia por la que se interesa Su Señoría, se informa que la actual campaña citrícola (iniciada el 1 de septiembre de 2018) se está viendo influida por diversos factores que están determinando un mercado en campo con cotizaciones a la baja.

Así, buenas perspectivas de producción, menores calibres, retrasos en la maduración de los frutos en algunas variedades precoces, competencia con productos importados, limitado movimiento en los mercados europeos y, en algunos casos, urgencia en dar salida a mercancía con limitadas posibilidades de conservación, han originado un solapamiento de las producciones así como una acumulación de la oferta.

Esto ha tenido como resultado un mercado con precios en campo inferiores a la pasada campaña y a los medios de años anteriores. Además, se ha visto agravado debido a que la industria de transformación no está sosteniendo las cotizaciones, y a que el conflicto en Francia de los llamados “chalecos amarillos” ha dificultado el tránsito de las mercancías.

Ante esta situación desfavorable, desde el primer momento el Gobierno ha seguido con profunda preocupación esta situación y ha actuado utilizando los instrumentos que otorga la reglamentación comunitaria, con el fin de adoptar las medidas que corresponden y que en último término contribuyan a salvaguardar la renta de los agricultores y defender los intereses de los citricultores.

Madrid, 28 de febrero de 2019